
Frau Flottmann (Bündnis 90 / Die Grünen) bat um eine Eingrenzung des BA 3, da in der
Vorplanung die Sportarena in dem Bereich enthalten war und ob die Finanzierung aus
dem Programm Gute Schule kommt.

Herr Gleß bestätigte, dass auch nun die Sportarena in dem Bereich enthalten ist. Die
genaue Abgrenzung ist der Anlage zu entnehmen.
Zu Protokoll: Es handelt sich nicht um eine Finanzierung aus dem Programm Gute
Schule.

Des Weiteren wollte Herr Schewe (CDU-Fraktion) wissen, ob ein offener
Fahrradabstellbereich sinnvoll ist, wenn man die Statistiken zum Fahrraddiebstahl in
Betracht zieht.

Herr Gleß führte aus, dass es weiterhin einen sichereren Fahrradkeller geben wird und
zusätzlich die oberirdischen Stellplätze geschaffen werden. In der Planung ist nicht die
Ertüchtigung des Fahrradkellers enthalten.


